

## BAB V

### KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

#### A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian tentang Kontribusi Hasil Belajar *Manicure Pedicure* Terhadap Kesiapan Menjadi *Nail Artist* Salon Kecantikan disusun berdasarkan tujuan penelitian, hasil pengolahan data penelitian dan pembahasan hasil penelitian. Kesimpulan dalam penelitian ini berkaitan dengan:

1. Hasil Belajar *Manicure Pedicure*

Hasil belajar *manicure pedicure* yang dicapai peserta didik tingkat II Program keahlian tata kecantikan kulit SMK Negeri 9 Bandung dalam kemampuan *kognitif* yang mencakup pengetahuan, pemahaman, aplikasi, analisis, evaluasi, dan kreasi dalam *manicure pedicure*, kemampuan *afektif* mencakup penerimaan, menanggapi, penilaian, pengorganisasian dan pembentukan pola hidup dalam *manicure pedicure*, serta kemampuan *psikomotor* mencakup penguasaan keterampilan dalam *manicure pedicure* berada pada kriteria tinggi.

2. Kesiapan Menjadi *Nail Artist* Salon Kecantikan

Kesiapan menjadi *nail artist* salon kecantikan oleh peserta didik tingkat II Program keahlian tata kecantikan kulit SMK Negeri 9 Bandung ditinjau dari pengisian angket yang mencakup kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor berada pada kriteria tinggi.

3. Hasil pengolahan data yang telah dilakukan menunjukkan bahwa hasil belajar *manicure pedicure* pada peserta didik tingkat II Program keahlian tata

kecantikan kulit SMK Negeri 9 Bandung memberikan kontribusi positif yang signifikan terhadap kesiapan menjadi *nail artist salon* kecantikan. Hasil belajar *manicure pedicure* berdasarkan perhitungan koefisien determinasi dapat memberikan kontribusi yang cukup terhadap kesiapan menjadi *nail artist* salon kecantikan SMK Negeri 9 Bandung, sekalipun demikian terdapat sebagian faktor lain di luar hasil belajar *manicure pedicure* yang mempengaruhi kesiapan menjadi *nail artist* salon kecantikan. Faktor lain yang diduga mempengaruhi kesiapan menjadi *nail artist* salon kecantikan di antaranya faktor bakat yang dapat diungkap melalui penelitian lebih lanjut.

## **B. Implikasi**

Temuan hasil penelitian mengandung beberapa implikasi sebagai berikut :

1. Temuan penelitian tentang hasil belajar *manicure pedicure* pada peserta didik tingkat II Program keahlian tata kecantikan kulit SMK Negeri 9 Bandung ditinjau dari kemampuan *kognitif* , kemampuan *afektif* dan *psikomotor* berada pada kriteria tinggi. Temuan ini mengandung implikasi bahwa pada umumnya peserta didik tingkat II Program keahlian tata kecantikan kulit SMK Negeri 9 Bandung mampu menguasai materi mata diklat *manicure pedicure* pada kemampuan *kognitif*, *afektif* dan *psikomotor* dengan sangat baik.
2. Temuan penelitian mengenai kesiapan menjadi *nail artist* salon kecantikan menunjukkan hasil yang tinggi. Implikasi dari penelitian ini adalah bahwa peserta didik tingkat II Program keahlian tata kecantikan kulit SMK Negeri 9

Bandung memiliki kemampuan yang cukup baik terhadap kesiapan menjadi *nail artist* salon kecantikan.

3. Temuan penelitian kontribusi hasil belajar *manicure pedicure* terhadap kesiapan menjadi *nail artist* salon kecantikan memberikan kontribusi yang cukup. Implikasi dari penelitian ini adalah bahwa hasil belajar *manicure pedicure* memberikan kontribusi yang baik terhadap kesiapan menjadi *nail artist* salon kecantikan.

### C. Rekomendasi

Penulis mengajukan rekomendasi berdasarkan temuan penelitian yang telah diuraikan pada bab IV, yaitu kepada :

1. Peserta Didik Tingkat II Program Keahlian Tata Kecantikan Kulit SMK Negeri 9 Bandung

Temuan peneliti mengenai hasil belajar *manicure pedicure* dan kesiapan menjadi *nail artist* salon kecantikan berada pada kriteria tinggi. Dari temuan ini penulis mengajukan rekomendasi kepada peserta diklat selanjutnya agar dapat mempertahankan dan menambah wawasan tentang materi *manicure pedicure* sehingga dapat meningkatkan kontribusi hasil belajar *manicure pedicure* untuk lebih siap menjadi *nail artist* salon kecantikan.

2. Guru Program Keahlian Tata Kecantikan Kulit SMK Negeri 9 Bandung

Temuan penelitian tentang kontribusi hasil belajar *manicure pedicure* terhadap kesiapan menjadi *nail artist* salon kecantikan berada pada kriteria cukup, mendorong penulis untuk mengajukan rekomendasi kepada guru program

keahlian Tata Kecantikan Kulit khususnya guru mata diklat *Manicure Pedicure* agar memberikan motivasi dengan cara memberikan penjelasan tentang manfaat mempelajari mata diklat *Manicure Pedicure* pada peserta didik, agar peserta didik lebih siap untuk menjadi *nail artist* salon kecantikan.

